

### Rückblick Winterwanderung am 02.01.2011



20 Teilnehmer trafen sich am 02.01.2011 um 09.30 Uhr an der Skihütte. Wir fuhren von dort aus nach Schwarzenberg. An der Bahnlinie entlang liefen wir Richtung Schönmünzach. Von Schönmünzach aus ging es dann immer gleichmäßig bergauf. Dabei kamen ganz schön ins Schwitzen.



Als wir aus dem Wald rauskamen hatten wir einen herrlichen Blick auf Schwarzenberg. Noch ein kurzer Anstieg und wir hatten unser Ziel die Panoramahütte erreicht. Da wir frühzeitig da waren, fanden wir alle Platz in der Hütte. Jetzt stand einer wohlverdienten Stärkung nichts mehr im Wege. Nachdem sich die Kinder noch am Berg ausgetobt hatten machten wir uns bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg zu den Autos. Nach der Rückkehr verbrachten wir noch ein paar gemütliche Stunden bei Kaffee und Kuchen in der Skihütte.